

Se logró unidad para que presida el Senado

BANCADA DE MORENA**POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA***leticia.robles@gimm.com.mx*

La ahora extitular de Segob dice que está contenta de regresar

Olga Sánchez Cordero salió de la Secretaría de Gobernación para regresar a sus tareas como legisladora y presidir la Mesa Directiva del Senado, a fin de conducir los debates en el pleno durante el primer año de la LXV Legislatura que se inaugura el 1 de septiembre.

En tanto, Ricardo Monreal se mantiene como líder del grupo parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política.

Anoche, Olga Sánchez Cordero asistió al Senado para reunirse con Ricardo Monreal y con Eduardo Ramírez, actual presidente del Senado y anunciaron que ya no habrá necesidad de someter a votación del grupo parlamentario de Morena la candidatura de Sánchez Cordero, pues se logró la unidad de la bancada.

Ayer por la mañana, Monreal habló con el Presidente de la República para conocer la decisión de Sánchez Cordero de regresar al Senado.

Monreal Ávila se reunió con ella momentos antes de que el propio Monreal comenzara a platicar con los integrantes del grupo parlamentario de Morena, entre ellas las cuatro mujeres que buscaban presidir el Senado: Marybel Villegas, Imelda Castro, Ana Lilia Rivera y Bertha Alicia Caraveo, a fin de procurar que el arribo de su compañera no generara turbulencia dentro del grupo.

En junio pasado, el director editorial de **Excélsior**, Pascal Beltrán del Río, informó que Sánchez Cordero iba a de-

jar Gobernación para presidir el Senado, pero la propia secretaria de Estado publicó un mensaje para asegurar que esos no eran sus planes.

Anoche, Sánchez Cordero aseguró que se siente muy contenta de regresar al Senado y confió en que su elección como presidenta del Senado, por parte del pleno, se logre por unanimidad; agradeció a las cuatro senadoras que aceptaron postularla como presidenta del Senado y también agradeció al Presidente de la República la oportunidad de trabajar con él; explicó que llega al Senado a dialogar y a construir acuerdos.

Eduardo Ramírez informó que la unidad del grupo parlamentario de Morena ha sido posible gracias al liderazgo de Ricardo Monreal.

“Sabe escuchar a todos y yo creo que por eso los resultados están a la vista, como grupo hemos platicado con senadoras y senadores”, indicó el senador.



El regreso

Olga Sánchez Cordero había pedido licencia en diciembre de 2018 para convertirse en secretaria de Gobernación.





Foto: Especial

Olga Sánchez, tras su mensaje. La acompaña Ricardo Monreal.



Mujeres acuerdan alianza en pro de la igualdad en política

“No vamos a regresar nunca al pasado y vamos a trabajar juntas para derribar los obstáculos”, dice Sheinbaum Pardo

CAROLINA GÓMEZ MENA, GEORGINA SALDIERNA, GUSTAVO CASTILLO Y ENRIQUE MÉNDEZ

Gobernadoras, diputadas y alcaldesas electas acordaron ayer una alianza en pro de la igualdad y el bienestar de las mujeres. En el encuentro, Rosa Icela Rodríguez, titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), aseguró que “es urgente y necesario” entender que “la misoginia no es normal”.

En la reunión, a la que asistieron 140 mujeres de diversos partidos políticos, Nadine Gasman, presidenta del Instituto Nacional de las Mujeres (Inmujeres), externó que después de una lucha de casi dos siglos por el reconocimiento de los derechos políticos de las mujeres, ahora la paridad en todo es un principio constitucional y existe la certeza de que “nunca más un órgano será democrático sin mujeres”.

Añadió que México tendrá el mayor número de mujeres gobernadoras de manera simultánea y por primera vez las alcaldías de la Ciudad de México serán gobernadas de manera paritaria. También habrá 248 diputadas federales (49.6 por ciento del total).

Claudia Sheinbaum Pardo, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, sostuvo que “nos comprometemos a no dar marcha atrás, no vamos a regresar nunca al pasado, y vamos a trabajar juntas para derribar los obstáculos”. Tras su intervención, una vez más se escuchó “¡presidenta!”, en alusión al proceso electoral de 2024.

“A golpe de sentencias”

Carla Humphrey Jordan, consejera del Instituto Nacional Electoral, destacó que las mujeres han avanzado en la vida política “a golpe de sentencias” y “no de buenas voluntades” e hizo ver que “no está regulada la paridad en las gubernaturas”.

La senadora Martha Lucía Micher Camarena, de Morena, concie-

dió en que las mujeres han logrado llegar a cargos políticos “a codazos, a fregadazos”, por lo que llamó a no rendirse y a desestimar con hechos el falaz argumento “que no estamos preparadas”.

La diputada priísta Dulce María Sauri destacó que “el paso de la estafeta es fundamental en la lucha de las mujeres” y llamó a “vernios en el espejo” y no quedarse sin actuar mientras “los derechos de las mujeres y niñas de Afganistán son anulados”. Propuso que “el avión presidencial (TP01) se vaya a Qatar a buscar el mayor número de mujeres y niñas afganas”.

Apuesta por la paz

Aparte en la plenaria de los diputados de Morena, Icela Rodríguez resaltó que el gobierno recibió las áreas de seguridad “con corrupción e impunidad, principalmente” y manifestó que la apuesta ahora es por la paz para que haya justicia para las víctimas.

Expuso que ahora existe mejor preparación en las labores de inteligencia y se afecta más la capacidad financiera y de operación de la delincuencia organizada.



Es ya el tiempo de las mujeres: Sheinbaum

• Por Karla Mora

karla.mora@razon.com.mx

EL PAÍS se encuentra en un momento que no tiene precedentes en su historia en cuanto a la participación de las mujeres en la vida democrática, afirmó la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, quien señaló que "hoy vivimos una transformación de la vida pública de México; es también el tiempo de las mujeres".

Durante un encuentro de gobernadoras, diputadas federales y locales, presidentas municipales y alcaldesas electas en 2021, organizado por el Inmujeres, enfatizó que, para ella y el movimiento que representa, la igualdad sustantiva de las mujeres es parte de un proyecto de nación y no puede convertirse en una lucha aislada dentro del objetivo de alcanzar el bienestar para mexicanos y mexicanas.

"Cuando se fomenta la educación, la salud, como privilegios, son precisamente las mujeres quienes más sufren. Que no se nos olvide que cuando las mujeres son pobres, sus derechos son los menos protegidos; que lograr la igualdad en cargos de elección es fundamental, pero que estamos aquí para representar a quien menos tiene, por la construcción de un México con justicia, donde la justicia para las mujeres está, y siempre debe estar en el marco de la justicia para todos y todas", sostuvo.

Ante mujeres que asumirán en próximos días la titularidad de estados y municipios del país, la mandataria expuso que no se regresará nunca al pasado y, desde la responsabilidad del Gobierno, trabajarán juntas para derribar los obstáculos que limitan la igualdad sustantiva entre hombres y mujeres.

En el acto, algunas gobernadoras y diputadas electas gritaron a Sheinbaum: ¡"presidenta"!, como ha ocurrido en otros actos públicos de la mandataria.



Foto: Cuartoscuro

LA JEFA de Gobierno participa en un encuentro de próximas funcionarias.

